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Formular G/Form G 
 
 

Meldung zur Betriebsstätte 
Notification of a permanent establishment in Austria  

Die jeweils aktuelle Datenschutzinformation der Verrechnungsstelle finden Sie unter www.apcs.at/de/impressum 
 

Firma/Company 
ALIAS BGV /ALIAS (short name) BGR  

Firma laut Firmenbuch 
Company according to the commercial 

register 

 

Adresse laut Firmenbuch 
Address according to the commercial 

register 

 

Firmenbuchnummer 
Commercial register number 

 

Firma laut UID-Bescheid 
Company according to the fiscal 

Authority 

 

Adresse laut UID-Bescheid 
Address according to the fiscal 

authority 

 

UID Nummer /VAT Number  
 

Betriebsstätte in Österreich /Permanent establishment(s) in Austria 
Hatten Sie seit 01.07.2007 eine Betriebsstätte in Österreich? 
Did you have any permanent establishment(s) in Austria at any time since 1 July, 2007? 

 Nein /No, wir haben seit 01.07.2007 keine Betriebsstätte in Österreich. 
since July 1, 2007 we did not have any permanent establishment(s) in Austria. 

Es ist uns bekannt, dass wir aufgrund der Anwendung der Reverse Charge Regel verpflichtet sind, den getätig- 
ten Umsatz im Rahmen der Umsatzsteuer-Voranmeldung zu erfassen und dem Finanzamt zu melden. 
We are aware of the fact, that in compliance with the rules regulating reverse charge VAT treatment, we are obliged to report 
all revenue to the responsible fiscal authority. 

 

Sollte sich hinsichtlich unserer Betriebsstätte(n) eine Änderung ergeben (Eröffnung oder Auflösung), so werden wir 
Sie darüber unverzüglich schriftlich informieren. Hiermit bestätigen wir, dass sämtliche Angaben vollständig und 
richtig sind. /We will inform you immediately in writing of any changes concerning our permanent establishment(s)(incorporation 
or closure). We confirm that all statements above are complete, true and correct. 

 
 

 
Unterschrift/en der zeichnungsberechtigten Person/en 

Signature/s of the authorised signatory/signatories 
Firmenstempel 
Company stamp 

 

 
Name/n der zeichnenden Person/en 

Name/s of the signing person/s 
Ort, Datum 
Location, Date 

 

 
Nur von APCS auszufüllen 

 

keine Betriebsstätte VAT Prüfung (Vertragspartner) positiv (Stufe 2), 
Rechnungsempfänger ist gleich Vertragspartner lt. Stufe 2 Prüfung 

 

 

Verrechnung 
 

Clearinggebühr Clearingpreis 2 Lieferung Bezug Lieferung 
(neg.) 

Bezug 
(neg.) 

Steuerausländer (EU) 0% USt 0% USt 0% USt 0% USt 0% USt 0% USt 
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Betriebsstätte in Österreich /Permanent establishment(s) in Austria 
Hatten Sie seit 01.07.2007 eine Betriebsstätte in Österreich? 
Did you have any permanent establishment(s) in Austria at any time since 1 July, 2007? 

 Ja /Yes, wir haben seit 01.07.2007 folgende Betriebsstätte(n) in Österreich: 
since July 1, 2007 we have had the following permanent establishment(s) in Austria: 

Zeitraum von /Period from: Zeitraum bis /Period to: Anschrift /Address: 
     

     

 

Die Ausführung unserer Tätigkeiten/Aufgaben als Marktteilnehmer gemäß AB-BKO, erfolgt am 
Standort… /The performance of our activitys as a market participant according to the GTC-BCO, is 
done at station… 
Bitte geben Sie uns den Rechnungsempfänger inkl. zugehöriger VAT bekannt. 
Please announce the invoice recipient together with the VAT. 

STANDORT 
Station 

UID Nummer 
VAT Number 

Rechnungsempfänger (Firma, Adresse, PLZ, Ort, Land) 
invoice recipient (Company, Address, Postalcode, City, State) 

EU    

AT    

Hiermit erklären wir als Vertragspartner bei APCS bis auf Widerruf, dass wir 
o der Anwendung des § 2 Abs. 2 UStBBKV unterliegen; 

(Haupttätigkeit für Unternehmen mit Betriebsstätte in Ö = Steuerinländer) 
o NICHT der Anwendung des § 2 Abs. 2 UStBBKV unterliegen; 

(Nebentätigkeit für Unternehmen mit Betriebsstätte in Ö = Steuerinländer)
Bei Abwicklung über Standort AT ist die Erklärung zur Anwendung der UStBBKV erforderlich. 

Erfolgt KEINE Erklärung, wird seitens APCS die Anwendung der UStBBKV angenommen. 
Nachweis der umsatzsteuerlichen Erfassung in Österreich beilegen (Bescheid des zuständigen Finanz-
amtes der Betriebsstätte über die Erteilung der Steuernummer in Kopie). /Enclose proof of sales tax collection 
in Austria (decision of the relevant tax office of the permanent establishment to grant the tax number, in copy). 

 

Sollte sich hinsichtlich unserer Betriebsstätte(n) eine Änderung ergeben (Eröffnung oder Auflösung), so werden wir 
Sie darüber unverzüglich schriftlich informieren. Hiermit bestätigen wir, dass sämtliche Angaben vollständig und 
richtig sind. /We will inform you immediately in writing of any changes concerning our permanent establishment(s)(incorporation 
or closure). We confirm that all statements above are complete, true and correct. 

 

 
 

Unterschrift/en der zeichnungsberechtigten Person/en 
Signature/s of the authorised signatory/signatories 

Firmenstempel 
Company stamp 

 

 
Name/n der zeichnenden Person/en 

Name/s of the signing person/s 
Ort, Datum 
Location, Date 

 

Nur von APCS auszufüllen 
 

Betriebsstätte 
Bei Angabe einer Betriebsstätte, muss der Standort der Datenübermittlung/Aus- 
führung der Tätigkeit durch den BGV iZm den AB-BKO-Vertrag bekannt gege- 
ben werden. 

 

 

Standort AT (Steuerinländer) VAT Prüfung (Betriebsstätte) positiv (Stufe 2), 
Rechnungsempfänger ist gleich lt. Angabe, Bekanntgabe UStBBKV erforderlich 

 

 

Standort EU (Steuerausländer) VAT Prüfung positiv (Stufe 2), 
Rechnungsempfänger ist gleich Vertragspartner lt. Stufe 2 Prüfung 

 

 

Verrechnung 
 

Clearinggebühr Clearingpreis 2 Lieferung Bezug Lieferung 
(neg.) 

Bezug 
(neg.) 

AT mit UStBBKV 20% USt 20% USt 0% USt 0% USt 20% USt 20% USt 

AT ohne UStBBKV 20% USt 20% USt 0% USt 20% USt 20% USt 20% USt 

Steuerausländer (EU) 0% USt 0% USt 0% USt 0% USt 0% USt 0% USt 
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